



HISTOIRE DU CLUB

Le club est né en 1987 à l'initiative de Jean Wastiaux, son père fondateur, il a eu 2 parrains : Saint Jean de Braye et les PTT d'où sont issus beaucoup de ses premiers membres. Il prend le nom de CAB, Cercle Abraysien de Bridge. Son siège social est situé au foyer restaurant, 24 allée Picasso à St Jean de Braye. C'est là que les premières parties de bridge ont lieu, très confidentielles au départ, 2 à 3 tables ... le vendredi soir.

Son président a cherché à le faire grandir, donné des cours de bridge, négocié avec la municipalité des locaux convenables et il a ouvert l'association aux amateurs de scrabble, de tarot et d'échecs. Le nom du club évolue en CABLE : Cercle Abraysien de Bridge et des Loisirs de l'Esprit.

Jean Wastiaux a développé une école de Bridge, facilité la formation de moniteurs, d'arbitres, il a réussi à convaincre Henri Geoffray, un ex. champion de France, à venir nous transmettre ses connaissances Pour notre Grand Tournoi annuel, le beaujolais qui récompensait les gagnants était mis en bouteille par Jean Wastiaux lui-même.

Témoin de cette réussite, la grande fête au centre Caloni à Saint Jean de Braye pour les 10 ans du club en 1997 : grandes compétitions de bridge (arbitre : Michel Papin), de scrabble, d'échecs, de tarot, de Go.



Jean WASTIAUX
1987 - 2000



Jacques STENNE
2000 - 2007

En l'an 2000, changement de président, Jacques Stenne prend les commandes, sa gentillesse est légendaire. Lui aussi a apporté sa pierre à la croissance de notre Club, il lui a donné la dimension compétition et une visibilité certaine en devenant secrétaire du Comité Régional de bridge.

En 2007, nous fêtons les 20 ans du Club lors de notre grand tournoi annuel dans la salle des fêtes. Cette année-là, Raymond Goulet devient notre président. Il tiendra la barre jusqu'en 2013, Françoise Chicault lui succédera.



Raymond GOULET
2007 - 2013



Le niveau bridgesque du Cable progressera, des 1ères séries apparaîtront, et nous aurons même des championnes de France ! C'est dans ces années que naîtra l'idée de la semaine Bridge et Détente qui connaîtra le succès en 2010, 2011 et 2014 à Ronce les Bains, puis en 2016 et 2018 à Noirmoutier.

En avril 2014, on fête les 100 ans de Denise Cadet, fidèle au Cable depuis la création du club.

En 2017 le Cable fête ses 30 ans autour d'un repas, musiciens et danse, grande soirée à la salle des fêtes municipale.

Au cours de toutes ces années, les liens avec les clubs amis de Pithiviers et l'ABO sont l'occasion de rencontres amicales régulières.

Dans le cadre du challenge M .Papin, le grand tournoi de novembre (et son Morgon) fait connaître St Jean de Braye dans tout le comité. Le tournoi du mardi fidélise les joueurs autour de moments festifs. Les équipes du Cable sont de plus en plus nombreuses dans les compétitions. On se prépare pour une nouvelle semaine de bridge à Cabourg en 2020 ...

Mais L'enthousiasme retombe et pas seulement pour nous, de confinements en fermeture et reprises lentes, les feux ne sont plus au vert... il faut vivre avec les restrictions du covid, les projets sont reportés.

Le Cable, comme d'autres associations perd des adhérents mais la passion pour le bridge est toujours vivante. En 2022, nous repartons avec un tournoi festif le 11 novembre et la semaine Bridge et Détente à Cabourg en 2023.

La suite reste à inventer !